

Familien demonstrieren auf dem Drahtesel

Mit der ersten bundesweiten Familien-Fahrraddemo "Kidical Mass" (19. - 20. September) fordern Kinder, Jugendliche und Erwachsene in über 90 Städten eine neue Verkehrspolitik. Ziel ist es, dass Kinder selbstständig in Städten Radfahren können. Oft fehle es nach Ansicht der Veranstalter an Platz oder es gebe gar keine Radwege. Außerdem fordert die Initiative, das Tempo in Innenstädten auf 30 km/h zu drosseln.

Mehr als 100 Fahrraddemos in über 90 deutschen Städten hat Kidical Mass angekündigt. Im europäischen Ausland sind Bern, Bristol, Brüssel und Wien mit dabei. Die bundesweite Aktion wurde von der Kidical Mass Köln ins Leben gerufen. Unterstützt und organisiert wird das Aktionswochenende vom Fahrradclub ADFC, Campact, Changing Cities, Deutsches Kinderhilfswerk, Greenpeace, RADKOMM, VCD sowie mehr als 150 regionalen Initiativen. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Fahrraddemo „Kidical Mass“ in Köln.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hannah Walther